

REPORTER

Dukung Pilkada Aman, Danramil 10/Guntur Hadiri Safari Kamtibmas Kapolres Demak

Agung widodo - DEMAK.REPORTER.CO.ID

Nov 19, 2024 - 10:14



Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Kapten Arm Prih Wijiyono menghadiri acara Safari Kamtibmas Kapolres Demak yang digelar di aula Kecamatan Guntur

DEMAK - Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Kapten Arm Prih Wijiyono menghadiri acara Safari Kamtibmas Kapolres Demak yang digelar di aula Kecamatan Guntur, Kabupaten Demak, Senin (18/11/2024).

Acara yang digelar dalam rangka untuk memantau kondisi wilayah dan menyerap aspirasi serta keluhan masyarakat dalam rangka menyambut Pilkada Serentak 2024 tersebut langsung dihadiri Kapolres Demak AKBP Ari Cahya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si., dengan dihadiri jajaran Forkopincam Kecamatan Guntur, Kepala desa, tokoh agama dan tokoh masyarakat se-Kecamatan Guntur.

Dalam sambutannya, Camat Guntur Sukarjo S.K.M., M.Kes., menyampaikan terima kasih kepada Kapolres Demak yang berkenan hadir dalam acara tersebut. Diharapkan, dengan bertatap muka secara langsung dengan Kapolres, aspirasi, saran serta masukan dari warga masyarakat dapat ditampung dan dapat dijadikan acuan dalam mengambil langkah dalam menciptakan keamanan wilayah yang kondusif.

"Ini menjadi momen yang sangat baik untuk kita, sehingga apabila ada keluhan, kesah, saran, masukan nanti dapat disampaikan kepada Pak Kapolres," ucapnya.

Sementara itu, Kapolres Demak AKBP Ari Cahya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan kegiatan tersebut telah dilakukan Polres Demak secara rutin menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 yang akan digelar 27 November 2024 mendatang.

Kapolres mengajak semua lapisan masyarakat untuk membantu pemerintah dan aparat keamanan dalam menjaga situasi wilayah agar tetap aman dan tertib, terutama selama prosesi pesta demokrasi berlangsung.

"Dalam pesta demokrasi, ketegangan bisa saja muncul dan berpotensi mengganggu kondusifitas keamanan dan ketertiban. Inilah yang menentukan kesuksesan pelaksanaan pesta demokrasi serentak berjalan lancar atau tidak," katanya.

Kapolres besan agar segala permasalahan yang dapat timbul dan terjadi dalam Pilkada, hendaknya diselesaikan dengan kepala dingin dan musyawarah. Boleh berbeda pilihan namun jangan sampai merusak hubungan silaturahmi antara rekan, tetangga bahkan saudara.

"Dengan ini, kami mohon dukungan warga masyarakat untuk bekerja sama dengan personel Kepolisian agar situasi Kamtibmas jelang Pilkada maupun pasca Pilkada tetap aman dan kondusif," tutupnya.

Sedangkan Danramil Kapten Arm Prih Wijiyono menambahkan, bahwa pihaknya akan mendukung penuh upaya Polres Demak dalam menciptakan kamtibmas di tengah masyarakat, terlebih menjelang Pilkada Serentak dan pasca pencoblosan.

"Kita dukung penuh Polres Demak dalam menciptakan kondisi wilayah yang tertib dan damai. Ingat, tugas keamanan bukan hanya dari pihak Polri atau TNI saja, melainkan semua lapisan masyarakat," tandasnya. (Pendim0716).